

# まどか

令和6年  
8月号  
No.428

〒863-0049 社会福祉法人 北斗会  
障害者支援施設 星光園  
熊本県天草市北原町8番37号



TEL 0969-23-3503  
FAX 0969-22-3962  
<https://k-hokuto.jp/>  
e-mail: [hokuto@ruby.ocn.ne.jp](mailto:hokuto@ruby.ocn.ne.jp)  
<https://www.facebook.com/hokutokaiseikouen>



星光園地域支援センター  
熊本県天草市北原町9番32号

TEL・FAX 0969-22-1117

MADOKA

## 第37回 星光園 運動会



6月26日に運動会が開催されました。今年も訓練室での開催となり、久しぶりにみんなで集まって競技を楽しみました。



トロフィー返還  
昨年度優勝 白組

### 選手宣誓



沖津浩 様 & 山下幸江 様



### 第一競技 釣り名人



### 第二競技 玉入れ



全5種目で行われた  
今回の運動会！

優勝は…？



第四競技  
借り物競争



第三競技  
的あて



第五競技  
車いすすりレー



白組、園長が1位で  
ゴール！！

各個人賞



審査員特別賞  
田中尚人様



最優秀賞  
上林慎朗様



優秀賞  
松永弘様

2024



トロフィー授与  
白組代表 後藤文夫様



運動会の行事食も  
いただきました♪



昨年度に続き、今年も白組の優勝となりました  
久しぶりにみんなで大騒ぎできましたね(^~)v

# 本渡北幼稚園 七夕交流会



6月28日金曜日、北幼稚園の皆さんが七夕飾りを持ってきてくれました。今年は訓練室でみんなで飾りつけを行ってもらった後、笹をバックに歌のプレゼントもありました♪

今年も沢山の願いが込められた短冊が飾られ、7月7日当日の天気も良かったので、きっと願いも届いていることでしょう。✧  
北幼稚園の皆さん、天候が悪い中でしたが、本当にありがとうございました！！



竹本護さん、田中尚人さんからのサプライズプレゼント！！



後日、星光園内でも飾りつけを行って、玄関に飾りました。



お昼には、七夕そうめんをいただきました♪

# 施設親善オセロゲーム大会

6月27日に、芦北の城山スカイドームで行われた、施設親善オセロゲーム大会に4人の利用者様が参加されました。



みんなの奮闘もあり、予選は1位で通過できましたが...



決勝リーグでは勢いが衰え、惜しくも優勝を逃してしまいました(; ;)



大会を運営された石路の里のスタッフの皆さん、お忙しい中お疲れさまでした



## 星光園園庭にて

6月5日



園庭の花壇へ植え替えを行いました。

6月11日



7月4日



7月16日



順調に成長してますよ~~(^ ^)

7月30日



満開までもう少し...



浩の部屋  
by Hiroshi Okitu



若者たち

いや〜参った。気がつけば、今年も後半になり、二ヶ月目ですよ。

ぼーっとしてたら、チコちゃんに叱られますよ。

これも暑さのせい、コロナのせいにしましょうか。

なんでも他人のせいにする。他人に甘えてしまう。こういう自分の考え方が甘いんですね。

人生のプロとして失格です。

それに比べると三重県の鈴鹿サーキットで開催される真夏の祭典、鈴鹿八時間耐久レース(スズカ八耐)に参加する選手は、自分にも他人にも厳しいと思います。

スズカ八耐は二人のライダーが一ペアになり、交互に一台のバイク(一〇〇〇cc)に乗り、八時間後の周回数を競うレースです。毎年、七月の第三日曜日に開催するようです。(今年は、七月二一日)

二人がペアですから相手に迷惑かけるわけに行かないし、ピットクルーにも迷惑かけられません。そして自分がいくら早く走ってもバイクのタイヤをものすごく減らしたり、燃料をものすごく減らしたり、ましてや転倒などすると交代するライダーに

もピットクルーにも迷惑かけてしまいます。自分のことも相手のことも考えないとだめなんですね。

我々一般人には、この暑い時にグルグル回るレースのどこに魅力があるの?と、思いますが、その舞台裏には色々な人間模様があります。チーム一体となってタイヤ交換や燃料補給、転倒した場合のパーツの交換とか様々訓練してきたと思います。

私はレースの始めと終わりのほうしか見ないので、レースが終る夜の七時頃のシーンが好きです。レースは、トップが大體二一〇〜二二〇周ぐらいなんですけど、日が沈むとトップ争いをしていたチームのライダーが二〇〇周目ぐらいで転倒しても、バイクが修理できそうだったらそのライダーは次のライダーのため、ピットクルーのため、二〇〇kg位のバイクをピットまで傷ついた体で傷ついたバイクを押していくわけです。(たった何十メートルがものすごく遠い)

あのシーンは「なぜ。そこまでやる」と胸が熱くなります。

参加した者だけにしか、わからないんでしょうね。

まだまだ続けたいのですが、長くなりそうですね。やめておきます。



スズカ八耐のことを、熱く書いていたら、これは介護施設も同じじゃないか?と、思えてきました。

厳しい環境下(人手不足も)でペアで働き、時には生死をかけ(息を止め腹をへこませて)落ちた者を抱え上げる。そこには強い責任感を感じます。

そして話は変わりますが、今朝のテレビで見たのですが、農業高校の畜産科の生徒たちが丹念に育てた牛の競技会(何かのコンテストみたい)があるんですね。今まで知りませんでした。

最終的には食肉となってひよっとしたら、甲子園球児の胃袋に入っているのかもしれない。

私たちは、こういう畜産科の生徒たちや八時間耐久レースのピットクルーなど、裏方さんの存在をもっと大切にしないといけません。ちなみに、これを書いている今日は、七月二一日の午前十一時三十分頃で、鈴鹿サーキットでは午後七時三十分までの八時間、若者たちの熱くて長いレースが始まります。

老兵は、涼しくテレビ観戦します。こちらが(私のほうが)ドキドキします。

おしまい。行動が、すべてだ。

堀江 貴文(ホリエモン)



## 八月行事予定

一日	安全運転管理者講習
五日	施設長・事務長会議
六日	公正採用選考人権・同和啓発 推進員研修会
七日	ふち夏祭り
八日	環境整備
八日	日本福祉施設士会九州・沖縄 ブロックセミナー
九日	山の日
十一日	山の日
十二日	山の日 振替
十三日	お盆永代供養参り
十九日	防災訓練
二十日	運営委員会
二十日	給食室改修工事
二十二日	
二六日	職員研修会
二二日	環境整備
二八日	全国社会福祉法人経営者大会
三十日	



## ほほえみコーナー

梅雨明けて 日差し強きや 夏の空  
夕暮れの 遅き夏空 赤々と

友子

バタバタと 雨戸叩くや 夏嵐  
夕暮れに 庭の木々にも 水撒いて

麻子

## 編集後記

今年も夏本番の時期がやってきましたね。記録的な酷暑で毎日毎日とても暑いです。熱中症、脱水症に注意して水分補給をしっかり行つてこの夏を乗り切りましょう。



係では利用者や保護者の皆様からの投稿も募集中です。お気軽に事務所までご連絡ください。

## 安全衛生委員会より

お願いです

食中毒に注意が必要な時期です。当園でも調理室を中心に注意をはらっておりますが、ご面会の皆様や保護者の皆様にも予防のご協力をお願い致します。

- ・お刺身等の生ものの持ち込み・送付はお断り致します。
- ・調理品の送付・お預かりはお断りします。
- ・それ以外につきましても、食中毒の原因になる可能性がある食べ物の持ち込みはできるだけお控え下さい。

利用者の皆さんの健康を考えてのお願いですので、何卒ご理解下さい。

## 感染症等への対応について

面会や外泊など最新の対応状況は北斗会ホームページ又は星光園フェイスブックでご確認ください。



皆様にはご迷惑をおかけしますが、感染予防のための措置ですのでご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

詳細については星光園までお問合せください。